

Der Wissenschaftliche
Leiter und Präsident

Dr. med. Dr. med. habil
Max Dauderer



Verein zur Beratung und Hilfe
bei Vergiftungen

Telefon 089 / 64 91 49 49
Telefax 089 / 64 91 49 50
www.toxcenter.de

EUROPEAN COURT OF HUMAN RIGHTS
F-67075 STRASBOURG CEDEX

FÜNFTE SEKTION
ECHR-LGerl.IR
AMU/PSC/ssc

Application No. 33229/09 Dauderer ./. Deutschland

25.08.2009

1st Amendment

Honourable High Court,

1. Thank you very much for your acceptance of my application dated 18th August 2009.
2. We have sent a copy of our application to the following authorities involved for information:
 - International Criminal Court, to whom we have applied for punishment of the offenders and compensation of the victims
 - UN, to whom we have applied for the instant Amalgam indictment
 - WHO, to whom we have also applied for the instand Amalgam indictment
3. We kindly ask for your information why the form of application including statement of the facts and statement of alleged violation of the convention was also sent to our co-plaintiffs to be filled out. As some of them are in bed slowly passing away, they are herewith asking for your permission to refer to our comprehensive summary including thousands of proofs listed. Considering the pending problems of the amalgam indictment, we assume that the individual damage of each co-plaintiff does not really matter. .
4. As an endless number of invalids wish to join in our application, we would like to know how many victims we have to itemise in order to have our application acknowledged as true.

Would a list of addresses with signatures be sufficient? Would there be a limitation of signers? What about the death cases?

Yours respectfully,

Dr-med.Dr.med.habil.Max Dauderer
Präsident Tox Center e.V.

TOX CENTER e. V. Hugo-Junkers- Str. 13 ; 82031 Grünwald
Postbank München BLZ 70010080; Konto Nr. 111275808

Vize- Präsident Gunther Daumenlang
Wissenschaftliche Leitung
Dr. med. Dr. med. habil Max Dauderer
Internist, Umweltarzt, habil. Klinische Toxikologie

Der Wissenschaftliche
Leiter und Präsident

Dr. med. Dr. med. habil
Max Dauderer



Verein zur Beratung und Hilfe
bei Vergiftungen

Telefon 089 / 64 91 49 49
Telefax 089 / 64 91 49 50
www.toxcenter.de

EUROPEAN COURT OF HUMAN RIGHTS
F-67075 STRASBOURG CEDEX

FÜNFTE SEKTION

ECHR-LGerl.IR
AMU/PSC/ssc

Beschwerde Nr. 33229/09
Dauderer ./ Deutschland

25.08.2009

1.Zusatz:

Hohes Gericht!

1. Vielen Dank für Ihre Klageannahme vom 18.8.09.
2. Um die anderen mit unserer Klage bemühten Behörden zu informieren, haben wir die an Sie übermittelte Beschwerde ebenso übersandt an:
 - Internationalen Strafgerichtshof, bei dem die Bestrafung der Täter und Entschädigung der Opfer beantragt war,
 - UN, bei der das sofortige Amalgamverbot beantragt war,
 - WHO, bei der auch das sofortige Amalgamverbot beantragt war.
3. Es wird um Mitteilung gebeten, warum die Mitkläger selbst eine eigene Klagebegründung mit Beschreibung des **Sachverhaltes und der gerügten Verletzung der Konvention** abgeben müssen. Da einige sterbend im Bett liegen bitten sie um Genehmigung zum Verweis auf unsere umfangreiche Zusammenfassung mit tausenden aufgelisteten Beweisen. Die persönlichen Schäden interessieren wohl bei dem anstehenden ersten Problem des Amalgamverbotes noch nicht.
4. Da sich bei uns unendlich viele Kranke um Aufnahme in unsere Beschwerde meldeten, bitten wir um Angabe, wieviele Geschädigte wir noch auflisten müssen, damit unsere Beschwerde als wichtig anerkannt wird.

Genügt eventuell eine Adressliste mit Unterschriften? Gibt es hierfür eine

Zahlenbegrenzung? Was geschieht mit den Todesfällen?

Hochtungsvoll

Dr-med.Dr.med.habil.Max Dauderer
Präsident Tox Center e.V.

TOX CENTER e. V. Hugo-Junkers- Str. 13 ; 82031 Grünwald
Postbank München BLZ 70010080; Konto Nr. 111275808

Vize- Präsident Gunther Daumenlang
Wissenschaftliche Leitung
Dr. med. Dr. med. habil Max Dauderer
Internist, Umweltarzt, habil. Klinische Toxikologie